Bienvenue sur le nouveau site internet du Conseil constitutionnel

Une nouvelle version du site internet du Conseil constitutionnel est désormais disponible. Sans rien perdre de la richesse de la précédente version, ce nouveau site a été conçu pour être accessible au plus grand nombre. Ainsi, son ergonomie est modernisée, son contenu restructuré et une plus grande place a été accordée au multimédia avec la création d'une chaîne Dailymotion et la mise en ligne de nouvelles vidéos de présentation de l'institution et de la QPC. Le site s'adapte désormais à tous les types d'écran, smartphone et tablette et s'accompagne d'une refonte de l'application mobile CConstit.

Il s'enrichira encore dans les prochains mois avec la mise en ligne de nouveaux contenus, de nouvelles fonctionnalités et d'un paramétrage plus fin des moteurs de recherche.

Pour plus d'information